

Borealis feiert mit BALU Kindern ein Sommerfest mit viel Freude und Unbeschwertheit

Am Samstag, den 13. Juni 2015 lud Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe, die BALU Kinder der Kinderkrebsgruppe des bayerischen Roten Kreuzes, ihre Geschwister und Familien zum jährlichen Sommerfest ins Sportheim Haiming ein.

Bereits zum sechsten Mal gestaltete Borealis einen abwechslungsreichen und unbeschwertem Tag im Sportheim Haiming mit viel Spaß und Unterhaltung. In diesem Jahr verzauberte Mister Stefano die kleinen Gäste mit seiner Zaubershow, aber auch eine Bastelecke, ein Kasperltheater und Glitzertattoos gehörten mit zum Programm.

Borealis Standortleiter Jürgen Mader begrüßte neben den BALU Kindern und ihren Familien auch Josef Jung, Direktor des Bayerischen Roten Kreuzes und seine engagierten Mitarbeiterinnen. Auch die Vertreter des Borealis Managements in Burghausen waren vor Ort, um das Fest tatkräftig zu unterstützen. Sie bastelten mit den BALU Kindern, spielten mit ihnen Fußball und standen hinter dem Grill, um für das leibliche Wohl der großen und kleinen Gäste zu sorgen. „Wenn wir sehen, wie sich die Kinder über dieses Fest freuen und mit wieviel Begeisterung sie bei den angebotenen Programmpunkten dabei sind, sehen wir die Wichtigkeit, unsere soziale Verantwortung als Unternehmen wahr zu nehmen, bestätigt,“ erklärt Jürgen Mader. „Es ist schön zu sehen, mit wie viel Spaß und Enthusiasmus die Kinder diesen Tag geniessen und wir freuen uns jedes Jahr aufs Neue auf dieses besondere Fest.“



Bild 1 v.l.n.r.: **Gerda Winkler** (BRK), **Heidi Prinz** (BRK), **Jürgen Mader** (Borealis), **Claudia Erkelenz** (BRK), **Josef Jung**, Direktor des BRK



Bild 2: „Gruß an den Himmel“ – Die Gäste des BALU Sommerfestes ließen Luftballons mir ihren Wünschen steigen

ENDE

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Eva Pfanzelter

Senior Communications Specialist Central Europe

Tel. +43 (0)732 6981 5733 (Linz, Österreich)

e-mail: eva.pfanzelter@borealisgroup.com

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Mit einem Umsatz von 8,3 Mrd. Euro im Jahr 2014, Kunden in über 120 Ländern und einem aktuellen Mitarbeiterstand von rund 6.500 weltweit, steht Borealis zu 64% im Eigentum der International Petroleum Investment Company (IPIC), Abu Dhabi, sowie zu 36% der OMV, dem führenden Energiekonzern im europäischen Wachstumsgürtel. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), erstellt Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt.

Unter Nutzung der unternehmenseigenen Borstar®- und Borlink™-Technologien und mit 50 Jahren Erfahrung im Bereich Polyolefine (Polyethylen und Polypropylen) beliefern Borealis und Borouge Schlüsselindustrien im Bereich Infrastruktur, Automobile und anspruchsvolle Verpackungen.

Die Borouge 3 Anlagenerweiterung in Abu Dhabi wird 2015 voll betriebsfähig sein. Borouge 3 wird bei vollem Betrieb eine zusätzliche Produktionskapazität von 2,5 Millionen Tonnen liefern und die Gesamtproduktionskapazität von Borouge somit auf 4,5 Millionen Tonnen erhöhen. Damit werden Borealis und Borouge über eine Polyolefin-Produktionskapazität von insgesamt rund 8 Millionen Tonnen verfügen.

Borealis bietet eine breite Palette an Basischemikalien wie Melamin, Phenol, Aceton, Ethylen, Propylen, Butadien und Pyrolysebenzin, die in zahlreichen Branchen Verwendung finden. Gemeinsam mit Borouge werden im Jahr 2015 rund 6,5 Millionen Tonnen Basischemikalien produziert.

Mit seinem umfangreichen Pflanzennährstoffe-Portfolio generiert Borealis echte Wertschöpfung für die Agrarindustrie. Das Unternehmen produziert und vermarktet rund 5 Millionen Tonnen Pflanzennährstoffe und Technische Stickstoffprodukte pro Jahr.

Borealis und Borouge haben zum Ziel, wertvolle Leistungen für die Gesellschaft zu erbringen, indem sie echte Lösungen für echte gesellschaftliche Herausforderungen liefern. Beide Unternehmen haben sich den Prinzipien von Responsible Care® verpflichtet, einer Initiative zur Verbesserung der Sicherheitsperformance in der chemischen Industrie. Mit innovativen Produkten und ihrem Water for the World™-Programm leisten sie einen Beitrag zur Lösung der weltweiten Herausforderungen im Bereich Wasser und sanitäre Versorgung.

Weiterführende Links:

www.borealisgroup.com

www.borouge.com

www.waterfortheworld.net

Borstar ist eine eingetragene Handelsmarke der Borealis Gruppe.

Borlink und Water for the World sind Handelsmarken der Borealis Gruppe.